
平成２９年３月３日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２９年３月３日（金） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、福田、今越、百万、村田、大西、池野 

１．議題 

① 第二回若手幹事会実施計画について 

② 経工会入会記念パーティについて 

③ 教員懇談会実施計画について 

④ 平成 28 年度決算中間報告について 

⑤ 平成 29 年度事業取り組みについて 

⑥ 穴水サンセットセッションの日程変更案について 

⑦ その他（夏の異業種交流会講師選出について） 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

 

① 第二回若手幹事会実施計画について 

池野より「第二回若手幹事会は、平成 29年 3月 14日（火）19:00から DK art cafeにて

実施予定であり、本日幹事に案内したところである。会費は 1,000円～2,000円を予定して

いる。出席者は 3月 8日頃までに決定したいが、年度末ということもあり出席者がどれくら

いになるかがよめない。議題は、平成 29年度事業計画、café 店舗の視察および店舗運営の

学生との意見交換としたい。当日学生の出勤状況、および食事・ドリンクのオーダー形式は

事前に店舗へ電話で確認したい。」との報告があり承認された。 

 

②経工会入会記念パーティについて 

 高木会長より「平成 29 年 3 月 10 日（金）18:30より ANAホリデイ・イン金沢スカイに

て開催予定の入会記念パーティが来週末にせまっている。報告などあればお願いしたい。」

と説明があり、宮元相談役から、「会場の手配状況について報告したい。パーティ参加者

数は、学生 43名、教員 11～12名、常任幹事 7～8名、参加予定者 60名程度を見込んでお

り、会場のテーブル等について粟島幹事から、研究室毎にテーブルを分け全部で 7卓、研

究室の人数に応じて料理の量を変えると聞いている。当日の参加者数が多少前後しても費

用は変わらないよう配慮してもらっている。パーティ終了後に同じ会場で反省会を予定し

ている。」との説明があった。 

 当日の常任幹事からの出席者は、高木、今越、宮元、福田、百万、池野の 6名が決定し

た。記念品の印鑑は、事前に卒業見込みのない学生の分を除いた上で当日に教員へ渡すこ

とになった。 

 

③教員懇談会実施計画について 

 高木会長から「教員懇談会は、前回までの幹事会で 4月 22日（土）、時間は昼 12:00準

備開始、12:30開始、こぶし会多目的ホールにて開催予定として計画を進めることになっ

ている。常任幹事からの出席予定者は、高木、宮元、福田、今越、百万、池野の 6名を確

定とし、若手からも何名か予定しておきたい。懇談会の議題として、昨年度同様に連絡幹

事選出と終身会費 100%集金協力のおねがい、第一回連絡幹事会の日程確認（5月 19日（金）

正午、野々市キャンパス）、事業計画の説明、夏・冬の異業種交流会講師選出の相談、穴

水サンセットセッション案内、教員からの要望や意見交換などを予定している。」との提

案があり、教員には卒業式後に齋藤先生を通じて一度都合を確認することで了承された。 



 また、食事については、福田副会長がオードブル、宮元相談役が寿司、今越会計がドリ

ンク類をそれぞれ担当して手配することとなった。教員懇談会の議題資料は、池野が次回

の幹事会で提示して最終確認することになった。 

 百万監事から「昨年の教員懇談会を振り返ると、事業計画などを説明することも必要だ

がより実のある会にするために事業への参加者数も過去何年か分を実績として説明して、

教員に対してより協力を求めてはどうか。」との提案があり、今回から実績を記載して説

明できるよう準備を進めることになった。 

 今越会計から、「会費は教員、幹事一律に 2,000円としたい。」との報告があり承認され

た。 

 

④平成 28年度決算中間報告について 

 今越会計から、「平成 28年度決算の進捗は、おおよそ順調に進んでいる。決算の現時点

での概算であるが、平成 28年度も収支均衡となりそうである。」との報告があった。 

 

⑤平成 29 年度事業取り組みについて 

 高木会長から「来年度の事業計画をたてたところではあるが、若手幹事の育成が依然と

して進んでいないことが気になっている。」との問題提起があり、大西幹事からは「家庭

があると幹事会の日程によっては出席することが難しいのではないか。また卒業生には学

科同窓会の存在がまだまだ知られていないと感じる。」という意見があった。今後も引き

続き審議することになった。 

 

⑥穴水サンセットセッションの日程変更案について 

 池野から「穴水サンセットセッションの日程は、事業計画では9月9～10日としている。

穴水湾自然学苑の米田事務局長から、職員の休暇スケジュールの都合上、穴水サンセット

セッションを事業計画から一週間早い 9 月 2～3 日へ変更できないかという相談の連絡を

受けた。日程について審議してもらいたい。」との提案があり、審議の結果、提案の日程

へ変更することを決定し事業計画を修正することになった。 

 

➆その他（夏の異業種交流会講師選出について） 

 高木会長より「夏の異業種交流会の講師は、卒業生から候補を選出してほしい。」との

提案があり、過去に候補としてあがった島田氏（アイ・オー・データ機器）、清女谷氏（金

沢工業大学）、山本将史氏（外部・ライターハウス）、に加えて長谷川渡氏（システムサポ

ート）の 4 名が候補としてあがった。引き続き、候補者を審議することになった。 

 百万監事からは「大学出身の社長をリストアップすることを検討したい。」との説明が

あった。 

 

以上をもって 20：05 に会は終了し、次回の幹事会を４月７日(金)18:30 から開催するこ

とを確認し、散会した。 


